

**LE JT DE 20H DE TF1 :
1^{er} PRIX DES « MEDIA TENOR GLOBAL TV AWARDS »**



Le Journal de 20H de TF1 a reçu ce mois-ci, le 1er Prix de la 13ème édition des « Media Tenor Global TV Awards »

Ce prix international récompense le pluralisme de l'information, en termes de variété de thématiques, de représentativité des acteurs de l'actualité, qu'ils soient des individus, des groupes sociaux, économiques ou politiques.

Pour la deuxième fois depuis la création de ce prix prestigieux, un média français, TF1, arrive en tête du palmarès.

Rappelons que pour cette édition 144 821 reportages provenant de 23 programmes de 8 pays, ont été analysés. (Période juillet 2011-juin 2012).

Catherine Nayl, DGA en charge de l'Information Groupe : « *Ce prix est la reconnaissance du travail d'une rédaction, un travail rigoureux, inventif, pédagogique, ouvert sur le monde, au service des téléspectateurs* »

L'agence Media Tenor dont le siège est à Zurich, a été fondée en 1993. C'est le premier institut de recherche à se consacrer uniquement à l'analyse des médias. Avec ce prix, elle récompense chaque année le degré de diversité de l'information proposé par les médias recensés.

TF1 - DIRECTION DE LA COMMUNICATION

Contacts presse : Nathalie Maeder

Responsable communication de l'Information 01 41 41 25 18 nmaeder@tf1.fr

Retrouvez toutes les infos sur les programmes
sur le portail de TF1 pour les professionnels des médias
<http://www.tf1pro.com>

ON SE RETROUVE TOUS SUR **TF1**